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新庁舎建設特別委員会の概要（第１８回） 

 

 

１ 日 時   第１８回 令和６年１１月１４日（水）  

１０時４５分～１１時３０分 

 

２ 場 所   第１議会委員会室 

 

３ 欠 席   森厚夫委員 

 

４ 内 容   １ 今後の進め方について 

        ２ その他 

 

今後の進め方、候補地の絞り込み等について議員間で協議を行った。 

 

１ 今後の進め方について 

【委員会で出た主な意見】 

・2月に 4候補地から 1つに決めたい。そうすれば 3月議会に間に合うのでは。  

・議会で絞った候補地と執行部が考えた候補地が食い違うこともあると思う。 

・提案者はあくまで執行部であり、それを変える、直す部分を指摘してどこまで執行

部が改正できるかということが、その後にかかってくる。新庁舎建設特別委員会が

最終議決ではなくて本会議場での議決が最終である。 

・ロードマップ通りにいくかは、議論の中身によって変わってくる。3 月までに執行

部は決めたいということだが、しっかりした議論をしていこうという時にはそれが

伸びていく可能性も十分にあり得る。 

・候補地は議会と協議して決めていくということだが、市議会だけで先に決定するの

か。 

・最終的には執行部から出てくるものに対して議決するということになるが、議会で

議論する中に執行部から進んでいる状況がその都度出てくるということで、検討が

進んでいくのではないか。 

・可能性調査をやって議論をタウンミーティング等でやり、それをもとに議会で議論

し、ある程度の結論、方向性が見えた前提で執行部は整備地を提案してくると思う。

議会の意向と全然違う形で決定するという方針は持っていないのではないか。 

・方向性がはっきり見えていない時には、執行部は議会で候補地を決定するようにと

いうスタンスに出るのでは。 

・住民投票をしないことを市民に周知していくべき。 

・費用調査の結果が出てから、議論を重ねていくべき。 



2 

 

・議会が各地区へ説明に回り、意見を聴取してはどうか。 

・有識者からの意見も聞いて進めた方が良いのでは。 

 

 

【まとめ】 

整備地に関する協議を行ったが、委員会として結論は出ず。11月 20日に執行部から、

各地区の調査結果等の報告があり、内容を確認し協議を継続していく。 


